
１３３名に
ご回答頂きました！

令和６年２月吉日
川崎市立南生田小学校
PTA会長　下田　智博

VOL.３｜南小PTA通信

〇本部よりお知らせ〇

　子どもたちに向けた活動として必要性は感
じるもの、保護者の負担を懸念する声も多く
ありました。いただいたご意見やアイデア
は、無理なく楽しみながら子どもたちを見守
る活動の実現に向けて活用させていただきま
すので、引き続き宜しくお願いします。

PTA意識調査結果ご報告PTA意識調査結果ご報告
　みんなで無理なく楽しみながら子どもたちを見守る活動に向けて、PTA意識調査のアンケートを実施しまし
た。133名の方々からご回答をいただき、これまでの活動に対しての疑問点をはじめ、今後に向けての改善点
や子どもたちに向けた新たな活動のアイデアなど、様々な貴重なご意見をいただけました。

PTA活動に参加してみて有意義でしたか？ あなたのPTA活動に対する認知度について
近いものを選択してください。

今後、子どもたちに向けてPTA活動は必要
だと思いますか？

これまでにPTA活動に参加したことがあり
ますか？

詳しい結果は
こちらから確認できます！ クリック！

https://drive.google.com/file/d/1XRP_bvPB2Ia7FfkjaNXwuvJryDKuJzSx/view?usp=drivesdk


〇その他 活動の報告〇
2/1

ちなみに昨年度は、ドッチビー35個でした！
来年もベルマーク回収ご協力お願いいたします！

大谷翔平グローブ届きました！

下田会長

羽深校長先生

●令和5年度 役員会・実行委員会よりご挨拶●

　今年は大きな地震、羽田空港での事故で始まり、不安なスタートになりました。
これをきっかけに学校、教育委員会も含めて、災害対策などに向けて改めて協力の見直しをはかっているところ
です。川崎市の職員も、すでに被災地の方へ入り、実態を見て川崎市としての対策を検討しているとのことで
す。
　学校では、来年度の１年生がいよいよ４クラスへ減少することとなりました。来年度に向けて職員一同、準備
を進めているところです。PTAと、来年度に向けて協力していければと思っています。

＜厚生委員会より＞

＜学校より＞

１月５日に届きまし
た！どの子にも一度
は触れさせるため
に、６年生から１年
生の順に回していま
す。手にした子供た
ちは大喜び。早くキ
ャッチボールをした
いなど、とてもうれ
しそうで目が輝いて
いました。今後どの
ように使っていくの
かは、検討中です。

「野球しようぜ！」

ベルマーク購入品 贈呈式行いました！

ベルマーク貯金
58,860円

　本年もよろしくお願いいたします。寒い日が続きますが、皆さま体調には留意していただければと思います。
　今年度の活動を振り返ると、PTAの見える化（別冊ボアレや紹介動画）・子ども達に向けた保護者企画の実現（三角
地清掃や漢検）・子ども達の見守りに向けた地域連携（広報取材、こども110番実施委員会の再開）など様々な取り組
みがありました。それぞれとても良い活動である一方で、今後の「あるべき姿」はその時々のメンバーの考えや環境に
より変化すると思います。
　次年度に向けて、これまでの良い部分は引き継ぎつつ、これからの活動を引き受けてくれるメンバーを見守っ
ていければと思います。

今年度は、ライトドッジボール30 個を購入しました。
購入品選定は、毎年代表委員会で生徒たちが決めます。
ベルマーク活動へのご協力ありがとうございました。 

おまけ
小さい子は風船や折り紙で遊べました☺

なかよしまつりメンバーの様子♪

今年の「ナントビー」も他校からも高評価☆
広報委員の汗と努力の結晶です！！

＜区Pより＞
「区P広報紙＆イベント展示会」開催！
　2/3(土)～2/5(月) 多摩区役所2階ギャラリースペース
にて、今年度の多摩区内小中学校の広報紙やイベント情
報を集めた展示会が開催されました。
　各校の個性豊かな広報紙やイベントの様子を見ること
ができました。また、各校のイベント情報を比較したコ
ーナーでは、模擬店準備の流れや次年度へ向けた反省な
ど詳細にまとめられていて大変わかりやすかったです。

　どの学校も素敵だけど、やっぱり「ナントビー」
「なかよしまつり」は特別！広報委員、なかよしまつり
委員のみなさま、改めてPTA活動お疲れさまです☆

▲グローブに添えられた大谷選手と
メッセージ

▲大谷選手から贈られたグローブ



キ・ヤ・ク？

『PTA会議を覗きに来ませんか？』『南生田小学校PTAのページ』

PTA情報リンク

令和６年度 規約改正のポイントは主に　　点！

PTA規約

詳細は2/21(水）配付予定
　　　　「臨時総会のお知らせ」をご参照ください！

いつもボアレを読んでくれてありがとうだビー！
次はいよいよ今年度最後「別冊ボアレ３月号」だビー！

「PTA規約」の改正を検討しています‼「PTA規約」の改正を検討しています‼

PTA は任意の団体ではありますが、子ど もたちが元気に楽しく安全に学校生活を送れるように、保護者と先
生方・地域の方が協力して、見守り支え ていく活動をしております。「PTA規約」は、会費の設定など会員
の皆様が活動を円滑に進められるよう活動内容を設定しております。興味のある方は、南生田小ホームペー
ジに掲載しておりますので、是非ご覧ください。

現状の活動に合わせて規約は改正することができます。
そのタイミングが、定期総会（５月）と臨時総会（２月）で書面総会
で回答いていただいている「アレ」です。毎年その年の本部役員が検
討し、必要に応じて改定しています。

PTA規約って何？

PTA規約って変更できるの？

▶▶ PTA活動について一緒に考えてみませんか？ ◀◀

検討して色々分かった方
が活動しやすいよね♪

PTA加入の意思確認11..PTA加入の意思確認1. 3. 委員活動の柔軟化3. 委員活動の柔軟化2. 総会開催方法の変更2. 総会開催方法の変更
入会の意思確認は、入学及び転
入に行うことを基本とし、入会
するものは「入会届」、入会し
ないものは「非加入届」を提出
するものとする。
なお、加入しているものが退会
を希望する場合は、南生田小ホ
ームページより「退会届」をダ
ウンロードして提出し、受理し
た時点で成立する。

総会は、対面・オンラインによる
出席、もしくは書面によって開催
し、総会の起案は過半数をもって
議決する。

募集人数に対する応募実態によ
り、当年度の委員活動を休止で
きるものとする。

希望者が集まらない委員会は1年間
活動をしない。委員選出の負担を減
らし、やりたい活動に注力する！

つまり…

必要に応じて規約っ
て変更されているん
だね！

知らなかったー💦

令和６年２月臨時総会にて令和６年２月臨時総会にて

ナントビー＆
ナントビーちゃん

https://kawasaki-edu.jp/2/414minamiikuta/index.cfm/10,76,c,html/76/20230529-075237.pdf
https://kawasaki-edu.jp/2/414minamiikuta/index.cfm/10,0,18,html
https://kawasaki-edu.jp/2/414minamiikuta/index.cfm/10,76,c,html/76/20220304-165817.pdf

